

若い世代にもっと選挙への関心を

# 明る者の選表彰進運功し 功し明る者の選表彰進運功し



12月1日(日)、明る選挙推進運動に10年以上ご尽力された重岡美津子さん、花立弘子さん、若林茂さんの3名へ鹿児島県明る選挙推進協会より表彰状が送られました。重岡さんは「とても光栄です。これからも皆様のご指導の下、明る選挙推進運動に尽力していきたいと思えます。」と話しました。



また、花立弘子さんは「皆さんのご協力のおかげで、このような日を迎えることができた。これからも必要とされる限り貢献していきたいです。」と話しました。

同じく表彰された若林茂さんは「これからも一生懸命明る選挙の推進に向けて努力していきます。」と話しました。

また、瀬戸内町明る選挙推進協議会副会長の榮益宏さんへ総務大臣より、明る選挙推進に多大な貢献をしたことへの感謝状が贈られました。榮さんは「明る選挙推進協議会というものはなかなか表には出ませんが、この機会を新たにこれからの公正、公平な選挙の推進に努めてまいりたいと思えます。」と話しました。

## 頑張れ！明生関！



## 瀬戸内清掃より明生関のの ぼり旗が寄贈されました

11月15日(金)、有限会社瀬戸内清掃様より明生関ののぼり旗を寄贈いただきました。同社の牧力也さんは「毎場所、明生関の相撲を楽しみにしています。相撲をしている島の子供達の目

標になってくれたらと思います。今後明生関を心から応援していきます。」と話しました。

のぼり旗を寄贈いただき、ありがとうございました。※きゅら島交流館正面に掲げています。

## 明生関、ストグレ魂で頑張れ！



## 昭和43年生より明生関ののぼり旗が寄贈されました

11月15日(金)、昭和43年生一同様より明生関ののぼり旗を寄贈いただきました。窪田章子さんは「昭和43年生一同、明生関のご活躍にいつも元気をもらっています。今後も一

場所一場所ストグレ魂で頑張ってください。昭和43年生一同、応援しています。」と話しました。

のぼり旗を寄贈いただき、ありがとうございます。流館正面に掲げています。

地域の輪、広がる

# 瀬戸内ライオンズクラブへお米贈呈



12月4日(水)きゅら島交流館にて、瀬戸内ライオンズクラブから瀬戸内町老人クラブ連合会へお米の贈呈が行われました。提供されたお米はその後、島料理教室などに使われる予定とのこと。瀬戸内町老人クラブ連合会会長の徳永敬次さんは「25kgのお米を提供していただき、ありがとうございます。このお米は地域こども食堂や島料理教室に

使用させていた  
だく予定です。  
私たち老人クラブは今後も地域貢献活動に力を入れながら地域と共に歳を重ねていきたいと思  
います」と話  
しました。  
また、瀬戸内ライオンズクラブの徳田剛会長は「是非提供させてもらったお米を地域のため、教育のために有効活用していただけたら嬉しい限りです。今後お米以外の食材も提供予定ですので、それらが老人クラブをはじめ、たくさん地域の方々のお役にたてば光栄です。」と話しました。

読書で人生をより良いものに♪

## 全国公共図書館協議会永 全年勤続表彰を受賞!



先日、全国公共図書館協議会永年勤続表彰を受賞された泰洋子さんが、表敬訪問に訪れました。泰さんは33年という長きにわたり図書館の中心的役割を担い、利用者の要望に細やかに応えつづけ、加計呂麻島な

ど、近隣の島々の読書活動を推進するとともに、奄美大島唯一の市町村立の図書館として、他の市町村へのサービスも積極的に進めてきた功績が称えられ、今回の表彰に至りました。「長く勤めさせていただけなのも町民の皆さんのご協力とご支援があつてこそでした。瀬戸内町の子ども達や利用者の皆様に少しでも図書館があつてよかつたなと思つてもうらえたら光栄です。」と話しました。受賞、おめでとうございます。

新極真会瀬戸内勢が大車輪の活躍!!

## 第8回鹿児島県空手道選手権 にて、瀬戸内勢多数入賞!



11月24日に鹿児島県で行われた第8回オープントーナメント鹿児島県空手道選手権の各部門において上位入賞した新極真瀬戸内支部の皆さんが12月4日、表敬訪問に訪れました。小学6年男子上級で2位の阿部葵心さんは「決勝では指を怪

我していて本調子を出せなかった。もっと練習して来年は優勝できるように頑張りたい」と悔しさを滲ませました。  
そして、中学3年男子上級の部で優勝した栄丈太郎さんは「優勝できて結果としては良かったけど、たくさん課題が見つかったので、今後も練習を重ねて精進していきたいです」と話しました。  
新極真会瀬戸内支部の皆さんの今後の活躍に目が離せません!